

官民協働で健診受診率向上を

市と熊本県信用組合が覚書に調印

健診の受診率向上を図ろうと、市は熊本県信用組合（島田万里理事長）との間に「健康診査事業の推進に関する覚書」を交わし12月15日、市役所で調印式を行いました。

受診率が伸び悩む中、官民協働による地方創生の取り組みの一環として実現したもので、受診者は同組合の定期預金金利が上乘せされる優遇措置が受けられます。

島田理事長は「地域が元気になるには市民の方が健康でいることが大事」と、市と連携した取り組みへの意欲を話しました。



調印式の様子。写真右は熊本県信用組合島田万里理事長。

わだい



玄関ホールで行われたコンサートの様子。大勢の来場者がオーケストラを囲みクラシック音楽を楽しんだ。

院内にオーケストラの音色響く

阿蘇医療センタークラシックコンサート

熊本ユースシンフォニーオーケストラによるクラシッククリスマスコンサートが12月19日、阿蘇医療センターで開かれ、入院患者や市民など約250名が生演奏を楽しみました。

心とむひとときを過こしてもらおうと同センターが企画したもので、総勢28名の楽団員が『カノン』や『くるみわり人形』など馴染みの深い楽曲9曲を披露、院内にクラシックの音色が響き渡りました。

患者さんたちは「初めてオーケストラを聴いて癒されました」と満足したようでした。

散髪して清々しい新年迎えて

阿蘇理容ボランティアクラブが奉仕

理容業を営む事業者でつくる阿蘇理容ボランティアクラブ（西誠治代表、4名）は12月14日、特別養護老人ホーム「阿蘇みやま荘」を訪れ、入所者への散髪ボランティアを行いました。

日頃、散髪に行くことができない入所者のために、同クラブが企画したもので、お盆に続き2回目の実施となりました。

クラブ員の皆さんは、入所者との会話を弾ませながら散髪。入所者の皆さんは「大変ありがたい。スッキリして良い年が迎えられる」と喜んでいました。

わだい



News



公園内に設置された灯籠に火を灯し完成を祝う住民ら

内牧5区に憩いの公園完成

『ごく天公園』完成お披露目式

内牧菅原神社前の黒川旧河川敷に公園が完成し12月21日、内牧5区の住民や関係者など約100人が参加し、お披露目式が行われました。

熊本県が行う「みどりの創造プロジェクト」事業により、旧河川沿い延長240㍎、幅20㍎にわたり整備されたもので、名称は住民の公募により「ごく天公園」と名付けられました。

式典で池田國廣区長は「住民が気軽に触れ合える憩いの場所になればと願う」とあいさつし、完成を祝いました。

金治郎像を人づくりの教材に

坂梨小学校の二宮金治郎像建替え除幕式

News



児童や関係者らによる除幕のようす

3月に閉校する坂梨小学校前庭に建立されていた二宮金治郎像が建て替えられ12月24日、主催した坂梨校同窓会(中川竹久会長)と地域関係者、児童らが出席し除幕式が行われました。

損傷などが激しく崩壊の恐れがあったことや、坂梨地区の歴史や文化を継承し、人・地域づくりの教材にしてほしいとの思いから、同会が建立したものです。除幕後、参加した児童を代表して高尾優斗さん(6年)が「坂梨小という名前が無くなっても、伝統は像とともに残ります」と感謝の言葉を述べました。



リモナイトを使った製品の過程を学ぶ子どもたち

地元の企業はどんなところ？

尾ヶ石東部小児童が工場見学

尾ヶ石東部小学校3年生7名が12月11日、地元企業の(株)日本リモナイト本社工場を訪れ、工場を見学しました。

社会科授業の一環で、工場内のように仕事内容を調べるため、児童は従業員から説明を受けながら、リモナイト(※鉄の酸化物を主成分とする鉱物)の採掘現場や製品化するまでの過程を見学しました。

子どもたちは見学後、従業員にさまざまな質問を投げかけ、「地元で工場がどんな仕事をしているのかよく理解できた」と学習の成果を話しました。

熊本の農業振興に功績

竹原憲一氏と村上ミツ子氏に農業功労者表彰

熊本県農林水産業功労者表彰の発表があり、阿蘇市から竹原憲一氏（蔵原）と村上ミツ子氏（小里）が選ばれ12月22日、熊本県庁で表彰式が行われました。

酪農経営を行う竹原氏は、大阿蘇酪農農業協同組合を発足させ、その後も各団体の役員を歴任し、県下の酪農の発展に寄与。また、村上氏は、農産物の加工品などを手掛ける法人の代表として、『赤ど漬け』などの阿蘇の特産品を確立、高菜漬け体験などに積極的に参画するなど、農業振興の功績が評価され、それぞれ今回の受賞となりました。



市役所に受章報告に訪れた竹原氏（右）と村上氏（中央）



開会前の分列行進のようす

わだい



「ことしも市民を守ります」

平成28年 阿蘇市消防団出初式

新春恒例の阿蘇市消防団出初式が1月9日、阿蘇農村公園あぴかで開かれ、団員484人が勇壮な分列行進を行いました。

式典では、佐藤市長が「本年が災害もなく平穏な一年になることを願います」とあいさつ。梅野孝徳団長の訓示、来賓あいさつなどが行われ、阿蘇市勤続表彰者43人に表彰状、前団長の高宮隆博氏、前副団長の榎木野政一氏に感謝状が贈られました。

昨年、市内で発生した火災件数は16件で、前年に比べ3件少なくなりました。

困ったときは、消費者ホットライン

い や や
188

局番なし

『188泣き寝入り!』と覚えましょう! 阿蘇市からは阿蘇市消費生活センターにつながります。

借金、離婚、相続、遺言、交通事故、刑事・・・など、ひとりで悩まずお気軽にご相談ください。

受付時間：平日9時～17時15分（予約制）TEL：0967-22-5223

*まずはお気軽にお電話下さい

- 一般相談料 30分1100円
- 『多重債務』の相談は 無料

阿蘇ひまわり基金法律事務所

阿蘇地域に根ざした法律事務所です。

熊本県弁護士会所属 弁護士 森 あい（もり あい）

〒869-2612 阿蘇市一の宮町宮地2005-8-203（阿蘇市商工会一の宮支所となり）



広告